
質    問    通    告    書  （市政一般質問） 

 

 第 １回定例会において、下記の件について質問したいので通告します。     

                                              平成１８年 ２月１５日 

  富士見市議会議長 星野 信吾 様 

                    議席番号 １１番    富士見市議会議員  関野 兼太郎 

     件                名      要    旨  （詳細に記入してください） 

 １．長期的展望を踏まえた新年度の富

士見市の選択について 

(1) 独立したまちづくりを目指すのか、新たな広

域行政を模索するのか 

(2) 効率的な行政運営を目指し、大胆な組織機構

の改革を 

(3) 行政運営への外部評価制度の導入を 

(4) 自治基本条例が市民協働にどのように活か

されてきたのか 

２．安全で快適な住環境整備につい

て 

（１）水谷地域や水谷東地域の道路行政につい

て 

  ①市道5113号線の大型車通行による振動対

策を 

  ②県道大井朝霞線と1198号線との交差点や

朝の右折車に対する交通安全対策を 

  ③榎町2934号線の交通安全対策を 

（２）新河岸川サイクリング道路改修に伴い、

防犯灯の設置を 

（３）木造住宅耐震診断の状況は 

（４）吊り天井の調査のその後と対応は 

（５）前沼公園の今後の事業展開は 

３．教育行政について 
（１）中学校におけるコンピューター教育の充

実を 

（２）教育施設の耐震補強工事の進捗状況と体

育館の耐震補強工事の見通しは 

（３）公民館利用手続きの見直しを 

 


